

伊良林小学校 PTA だより

[2学期活動内容のご報告]

長崎市立伊良林小学校 PTA
会長 福澤照充

こんにちは。伊良林小学校 PTA 執行部です。
日頃より PTA 活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

ご存知の通り、今年伊良林小学校は120周年を迎えました。先日の伊良林フェスタの子供たちの姿は素晴らしいものでしたね。ここ数年学校行事を参観できる機会が少なかったため、学校での子供たちの姿を見ることができ、大変嬉しく思いました。PTAとしては、ドローン撮影と記念品のクリアファイルを作成し、120周年に参画いたしました。



さて、執行部は春に新たなメンバーを加え、慣れない作業での目まぐるしい1学期を終え、2学期は比較的落ち着いて作業をしながら、時代に合った伊良林小学校PTAの今後の在り方を話し合っております。



活動内容

- 9月
第1回理事会・評議委員会
市P連 第1回副会長研修会参加
- 10月～12月 伊良林小学校 120周年関連
・ドローン撮影
・記念品(クリアファイル)作成
・伊良林フェスタ開催
- 9月～12月 PTA アンケート
・アンケート結果分析
・学校/先生方との話し合い
・各専門部長との話し合い
- 11月 執行部による校舎裏の草刈り作業
- 12月 第2回学校保健委員会
- その他
長崎県 PTA 研究大会松浦大会参加
各会長会への参加
- 交通安全母の会との話し合い
- 育成協行事の開催
・万引きパトロール
・来たしこウォークラリー大会
・三校合同巡視



改革に向けて

改めまして、先日のアンケートへのご協力ありがとうございました。2学期は、みなさまのご意見を参考に、下記の項目に力点を置き、議論と作業を鋭意行っております。

- ・各専門部活動見直しのためのヒアリング
- ・各活動のリストアップ作業
- ・継続すべき活動の取捨選択作業
- ・新しい組織運営体制の構築

一つ一つの活動を改めて見直してみると、今までいかに慣例的に続けてきたものが多いのかが分かります。しかしその一方で、PTAの各活動には、それぞれに始まった経緯があり、その意義・理由・温かい気持ちが根底にあります。全てを切り捨てることは簡単ですが、こういう時代だからこそ人とのつながりが必要であり、継続するべきものもあると考えています。PTAとして子供たちに何をしてあげられるか、削減ではなく継続する工夫や、ワクワクするような新しいアイデアもたくさん出ております。

時代も社会情勢も変化している今、学校と密にコミュニケーションを取りながら、活動内容を精査する必要性を強く感じております。強制や負担が少なく、保護者のみなさんに支持いただける新体制案を先生方と執行部メンバーで議論をしているところです。また、同時にPTA経費の見直しを行い、次年度以降の会費軽減も視野に検討して参ります。



引き続き、日々の学校生活の中でご意見ございましたら、是非PTA事務局メールアドレスまでご連絡ください。

irabayashi.ele.pta7106@gmail.com